
 
 

 

Biella 22 giugno 2012                                    Interrogazione con risposta in aula 

 

 

                                                                        Al   Sindaco di Biella 

 

Oggetto: Raccolta differenziata primo quadrimestre 2012. 

 

 

         Dall'esame dei dati relativi alla raccolta rifiuti del primo quadrimestre 2012, mentre la raccolta 

differenziata è al palo (49,59%), ovvero è ferma ai dati del primo quadrimestre dello scorso anno, si 

rileva invece una significativa riduzione dei rifiuti prodotti (- 267 t. pari a -3,68% sul 2011) e delle 

quantità conferite in discarica (-178 t. pari al – 5,2% sul 2011), probabilmente per effetto della crisi 

economica. 

        Per contro la discarica rileva un calo di 178 t. (-5,21%) con un risparmio sui costi di 

conferimento di oltre 20.000 Euro rispetto al 2011. 

          Preso atto della necessità di portare la differenziata al 65%, come da decreto ministeriale,  

anche attraverso una campagna di informazione capillare e specifica sulla raccolta dell'organico (ora 

si intercetta il 13% su un potenziale del 40%) e della plastica (3,9% contro un potenziale dell'8%), i 

sottoscritti Diego Presa,  Sergio Leone, Nicoletta Favero e Flavio Como, consiglieri del Partito 

Democratico, chiedono al Sindaco e all'Assessore competente: 

 

             -Se intendono reimpiegare sin da subito il risparmio ottenuto (60.000 Euro su base annua) 

attraverso una campagna di comunicazione da affidare eventualmente alla Società che gestisce il 

servizio (Seab SPA) con il primario obiettivo di far crescere ulteriormente la raccolta differenziata 

riducendo il divario con le potenzialità indicate soprattutto per il materiale organico e la plastica. 

  

I proponenti ritengono che una comunicazione efficace e tempestiva potrebbe far recuperare 

nell'anno stesso, con ulteriori benefici qualitativi e quantitativi, i costi di una campagna 

promozionale.   

 

 

In attesa di riscontro vogliate gradire i più cordiali saluti. 

 

                                                                          I Consiglieri comunali 

 

                                                    Diego Presa   Sergio Leone  Nicoletta Favero  Flavio Como 


